

# Fly High, Together!



## 「つながり」を大切にした1年に

先日の学年集会で、2年生の1年間で大切にしてほしいことを話しました。それは「つながり」を大切にする、ということです。いろいろなつながりがあると思いますが、特に、「人とのつながり」「未来とのつながり」そして「社会とのつながり」を大切にしてほしいということについてです。

「人とのつながり」は、学年内の絆をより強く、太いものにしていこうということです。そのために、相手の気持ちを考えた発言や行動をしてほしいと思います。また、1年生が入学し、先輩となりました。後輩であり先輩でもある2年生の校内での役割はとても重要です。3学年をしっかりとつないでいてほしいと思います。そして、全員が最高学年に向けて同じ方向を向いて前進していけるように、気持ちを一つにしていてほしいと思います。

「未来とのつながり」は、自分たちが3年生になったときに、どんな学校をつくっていきたいか、ということのを常に考えて行動してほしい、ということです。学校では様々な行事がありますが、行事の準備や本番の中で、「自分だったらこんなことをやってみたいな」とか、「自分だったらここでこう動かしな」とか、自分だったら、という視点をもって行動してほしいと伝えました。そうすることで、自分たちが目指したい、よりよい附中を創っていくためのビジョンが明確になり、すぐに行動に移せるようになると思うからです。先を見据えて行動することを、意識してほしいと思います。

「社会とのつながり」は、決まりや時間を守り、学習環境や生活環境を整えることを大切にしてほしいということです。先を見据えて行動するということにも関連してくるかもしれません。中学校での学校生活は、近い将来社会で生きていくための基礎を学ぶ場でもあると思います。学校で決められた決まりについて考え、それをみんなで守ること、時間を見て行動できることは、大人になっても大切なことです。授業に集中できるように私語をしないことや人の話にしっかり耳を傾けること、掃除をしっかりとやって美しく整った環境の中で生活できるようにすることで、社会とのつながりを意識してほしいと思います。

このようなつながりを大切に、附中での2年生としての生活を充実させてほしいと思います。

## 新入生歓迎会がありました



13日(木)に、新入生歓迎会が行われました。春休みから、生徒会執行部と専門委員長がこの日のために準備を重ねてきました。学年で縦割り班を組み、新聞紙タワーを作って高さを競ったり、長縄跳びで郵便屋さんをしたりして楽しみました。その後、ふれあい昼食として、体育館で弁当を食べました。最後に、2・3年生が合唱を披露しました。新入生にとっても、在校生にとっても充実した楽しい時間となりました。

♪新学年になって1週間ですが、気が付いたことがあったらすぐに手伝ってくれたり、自ら行動してくれたり、頼もしい姿が多く見られ、心が温くなる場面がたくさんありました。